

Comunicado Núm. 697/2023

## ACABARÁ RAY DEL BACHE CON 50 AÑOS DE PROBLEMÁTICA EN TOLUCA, ARRANCA TREN DE BACHEO EN CALIENTE

- *Solución innovadora para las calles y avenidas de la capital mexiquense*
- *20 cuadrillas cubrirán de forma programada las 48 delegaciones y 37 subdelegaciones*

**Toluca, Estado de México, 30 de octubre de 2023.-** "Claro que soy el 'Ray del Bache' porque vamos a acabar con este problema que ha persistido durante más de 50 años", afirmó el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, al dar inicio al programa "Tren de Bacheo". Este innovador sistema está compuesto por 20 cuadrillas debidamente capacitadas, las cuales serán desplegadas de manera programada en las 48 delegaciones del municipio.

"El esfuerzo de estos trenes es extraordinario, ya que pondremos fin a esta problemática. A partir de noviembre, nos enfocaremos en la reparación de calles en 20 delegaciones, en diciembre continuaremos con otras 20, en enero se atenderán las delegaciones restantes y las 37 subdelegaciones. Aspiramos a que, para febrero, hayamos solucionado los problemas en las 85 circunscripciones territoriales del municipio", destacó el alcalde.

Acompañado por el Presidente Honorario del DIF, Raymundo Martínez Zendejas, funcionarios públicos municipales y representantes de las 48 delegaciones y 37 subdelegaciones toluqueñas, el alcalde dio el banderazo de salida a un impresionante equipo de maquinaria y trabajadores que conforman las 20 cuadrillas de bacheo de mezcla en caliente.

"En 20 meses, hemos superado los desafíos del pasado y no nos hemos rendido. Les digo que, con determinación, coraje y, sobre todo, un profundo amor por nuestra ciudad, podemos convertir a Toluca en una ciudad del Siglo XXI", añadió Martínez Carbajal.

El proceso de mezcla en caliente se lleva a cabo en varios pasos meticulosos para garantizar una solución duradera y efectiva. Esto incluye la medición y señalización del bache, la apertura de la caja con una cortadora de concreto, la demolición y limpieza del bache con la eliminación de la capa dañada, la aplicación de un riego de liga con emulsión y la reposición de la capa con mezcla asfáltica en caliente. Luego, se procede a la compactación y remodelación con equipo mecánico, ya sea con rodillo o aplanadora.

Con una inversión sin precedentes en la historia de la ciudad, los 20 "trenes de bacheo" iniciarán sus operaciones en noviembre, atendiendo las delegaciones del Centro Histórico, Sánchez, San Sebastián, Tlachaloya, Capultitlán, San Felipe Tlalmimilolpan, San Andrés Cuexcontitlán, San Pablo Autopan, Colón, Morelos, San Mateo Oxtotitlán, Santa Cruz Atzacapotzaltongo, Sauces, San Mateo Oztacatipan, San Lorenzo Tepaltitlán, Tecaxic, Santa María Totoltepec, Adolfo López Mateos, Cacalomacán y San Pedro Totoltepec durante todo el mes de noviembre.

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL



# TOLUCA

Ayuntamiento  
2022 - 2024

"2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México".

"Que el 'Ray del Bache' continúe avanzando y desempeñando su labor, pero recordemos que todos participamos en esto porque somos un equipo. Lo hacemos por todas las niñas y niños que merecen una ciudad mejor, y lo lograremos", concluyó el alcalde.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669